



Atelier

De l'aumônerie à l'accompagnement spirituel en Suisse

Eclairages historiques et travaux pratiques

Vendredi 2.9.2016 - 18.30 - 20.30

Samedi 3.9.2016 - 9.00 - 16.00

INFORMATIONS GÉNÉRALES

Contenu

La pluralisation religieuse de la population modifie aujourd'hui les domaines et les formes d'activités des dispositifs traditionnels d'accompagnement spirituel. En effet, les aumôneries sont jusqu'à aujourd'hui une prérogative historique des églises catholique romaine et évangélique réformée. Elles sont présentes au sein de diverses institutions comme les écoles, les hôpitaux ou les prisons ; et les aumôniers apportent depuis des décennies un soutien spirituel à des personnes de confessions et d'horizons spirituels différents. Dans ce contexte de sécularisation et de pluralisation du religieux, les établissements hospitalier et pénitentiaire initient de nouvelles collaborations, plus ou moins officielles et organisées, avec divers acteurs qui constituent aujourd'hui autant d'accompagnateurs spirituels.

Intervenant-e-s

- Mallory Schneuwly Purdie, sociologue et formatrice au CSIS
- Daniel Levasseur, formateur et aumônier au CHUV

Lieu

Centre culturel des musulmans de Lausanne
Av. de la Confrérie 11, 1008 Prilly

Frais d'inscription

Sur inscription uniquement
Gratuit

Personnes de contact

Mallory Schneuwly Purdie – mallory.schneuwlypurdie@unifr.ch
Sandrine Ruiz – rsandrine@bluewin.ch

Soutenu par



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Secrétariat d'Etat aux migrations SEM

Service de lutte contre le racisme SLR